

Des feuilles pour habiller les arbres



Une nacelle a été nécessaire pour suspendre les 70 guirlandes de feuilles. Photo RL

Un arbre du parcours de santé de Villerupt a miraculeusement retrouvé ses feuilles. Nicolas Venzi, animateur à la maison des jeunes et de la culture (MJC), a utilisé une nacelle pour y suspendre 70 guirlandes de 400 feuilles en terre cuite réalisées par les enfants de l'atelier de la MJC de Villerupt, ceux des enfants du périscolaire de Thil et des collégiens de la 6^e ardoise du collège Théodore-Monod de Villerupt.

La nacelle a été prêtée par l'entreprise Citéos, sur les conseils de Sébastien Paquin, responsable des espaces verts. 70

enfants ont participé au projet Des feuilles en hiver, débuté il y a deux mois. Les feuilles fabriquées en céramique émaillée ont été cuites au four par les responsables de l'atelier poterie. Le choix de l'arbre a été décidé en concertation avec les enfants pendant une balade au parcours de santé.

Le projet Land Art se poursuivra dès janvier par la création d'oiseaux imaginaires, qui viendront compléter le décor.

Un vernissage sous forme de promenade familiale sera organisé le 8 janvier au parcours de santé.